NR Dimanche 25 août 2019 à la carte

11 - 79N 11

Tracto-cross et parthenaises en compétition à Mazières

La Fête de la terre des Jeunes agriculteurs aura lieu aujourd'hui à Mazières-en-Gâtine. Parmi les temps forts, le national de tracto-cross et le concours départemental de parthenaise.

eux ans après un premier passage à Mazières-en-Gàtine, la Fête de la terre fait son grand retour ce dimanche. Organisée par les Jeunes agriculteurs des Deux-Sèvres (JA 79), la manifestation devait faire du bruit en accueillant une manche de championnat national de tractoross. Une course déjantée durant laquelle une vingtaine de tracteurs survitaminés enchaîneront les tours sur un circuit accidenté, avec des pointes à 80 km/h. Un des temps forts de la journée, comme le concours départemental de race parthenaise avec une centaine de bovins en lice. Les visiteurs pour-ront profiter d'expositions de matériels agricoles, d'un marché fermier et d'un repas local. Les enfants ne seront pas en reste avec des baptêmes de tracteurs, des structures gonflables et d'autres jeux.



